

2021年12月27日

株式会社 ジャノメ

当社機構改革に関するお知らせ

当社は、下記の通り機構改革を決定いたしましたので、お知らせ申し上げます。

記

1. 機構改革（2022年1月1日付）

生産管理本部環境管理推進室を、管理本部に移管する。

2. 理由

ジャノメグループは、自然と人が調和した地球環境の保全を理念として、これまで環境負荷の低減と持続可能な循環型社会の発展に貢献すべく、環境に配慮した企業活動を行ってきました。また、各国法規制に準拠した化学物質を用いた原材料や部品の採用を進め、R o H S 指令やR E A C H 規則、W E E E 指令、E r P 指令等への対応に取り組んでおります。

昨今の環境問題に関して企業に求められる社会的要請は、指令や規制の範囲に限らず、地球規模での環境負荷となる因子について広範に捉え、企業との直接・間接の因果関係からの影響度・貢献度を数値的に示すこととされ、さらには持続可能な環境と成長の好循環に向けての取り組みが期待されています。

今後は、開発から製造・販売の組織全体と、従業員一人ひとりの行動まで含めた環境意識向上を目指します。そのために、担当部署である環境管理推進室を全社に係る「管理本部」内に移管するものです。

以上